
No.15 ゴミ袋について（令和 3年 11 月受付） 

内容 前に特小のゴミ袋があって良かったのですが、なくなって残念です。

また作ってほしいです。特に夏場はすぐに出したくても、少ししかない

のに中のゴミ袋を使うのはもったいないから、少したまってから出して

いました。 

回答 このたびは、貴重なご意見をありがとうございます。 

ごみ袋の特小サイズにつきましては、１２月下旬に販売する運びとな

りましたので、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。 

 


